
http://www.matsuyama-chuo-lions.gr.jp　E-mail:info@matsuyama-chuo-lions.gr.jp

松山中央ライオンズクラブ
Matsuyama Chuo Lions Club

IONS
CLUB
LMATSUYAMA CHUO
ライオンズクラブ国際協会 336ｰA地区・1R－3Z

5
№ 620

2021.

会 長 ス ロ ー ガ ン

■ 今こそ原点に、常に明るく前向きに、
　　　　　　　　　　　　夢と希望を抱いてウィサーブ
■ 敬天愛人の精神でウィサーブ



（山下哲治）（岩本　透）

有限
会社 山 下 英 建 設

代表取締役
一級建築士 山　下　哲　治

事務所 〒７９０-０９４２
松山市古川北一丁目20番７号
ＴＥＬ（０８９）９５７−７９９０（代）
ＦＡＸ（０８９）９５７−１９１８
携　帯 ０９０-３４６１-０４３６
e-mail yamaei@mvg.biglobe.ne.jp販売管理、在庫、その他業務でお困りの方は一度ご相談してください。

 【オーダーメイド開発】
販売管理システム
在庫管理システム
ハンディターミナルシステム

 【自社パッケージ】
冷凍倉庫管理システム
水産加工販売管理システム
運送業配車管理システム
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インタビューの様子

藤　岡　久　実取材・記事企業訪問とインタビュー
Ｑ：�本日は、株式会社ベルモニー代表取締役・武智正晴さ
んにお話をお伺いします。さて、武智さんが松山に来
られたのはいつですか。

Ａ：��当社は高松で昭和47年に創業し、元々別会社だった愛
媛・高知を吸収合併したのが平成３年なのですが、現
在では香川・徳島と愛媛・高知でそれぞれ資本関係の
ない別会社になり、香川・徳島は兄が経営しています。
私は平成19年に社長に就任し、暫く高松から通ってい
たのですが、やはりいろんな面で不都合が生じ、松山
に居を移して８年になります。

Ｑ：�長引くコロナ禍ですが、現在までの対応はいかがです
か？

Ａ：�コロナ対策のガイドラインは、いち早く全日本冠婚葬
祭互助協会にも相談しながら作成周知し、徹底しまし
た。まずは３密対策としてマスク・消毒用品の確保、卓上やフロント等へのアクリルボードの設置、フェイスシー
ルド・病院搬送用防護服・網戸等の確保整備やサーマルカメラの導入をしました。また換気対策として網戸の設
置や、マリベールスパイア等の換気が行えない場所には壁に吹きつけると抗菌効果が２年間持続する光触媒の施
工をしました。手が触れるドアノブなどにも全て抗菌フィルムを貼っています。施設にお越しになるゲストの検
温と健康状況の把握や、３密を避けるためコース料理の皿数を４プレートにまとめてのご提供、ビアガーデン実
施時にはビュッフェ式での一方通行、サービススタッフのマスク・ナイロン手袋の着用徹底、さらに従事する社
員やパートナーの健康管理表を作成し、施設に入る際の記入と管理を毎日続けています。えひめコロナお知らせ
ネットや厚生労働省のCOCOAの推進活動を進めつつ、ガイドラインもインターネット環境で閲覧できる状態に
し、招待状にも弊社のガイドラインが分かるQRコードを貼り付け、ゲストに安心してお越しいただけるように
ご案内をしました。またコロナ対策が行えていることを実際にご確認していただく、施設見学会や説明会を実施
しています。

Ｑ：�これまでにはなかった新たな取り組みはいかがですか？
Ａ：�ZOOMを使った社内会議や社員研修、お客様とのWEB打合せを実施しています。
　　�またコロナ禍で列席できないゲストへの「ZOOM結婚式」も先駆けて行いました。シャンパンと冷凍調理のお
料理に簡単な調理方法や盛り付けレシピなどをお付けした１万５千円位の「祝い膳」をお送りし、披露宴の当日
はZOOMで一緒に乾杯をして参加していただくという試みです。最初は私も正直違和感がありましたが、すん
なり馴染みました。外国にいらっしゃる方も参加できるため好評で、もう何回も挙式をZOOMで行っています。
Wi-Fiの設備にもかなり費用をかけた甲斐がありました。

　　�リアルに参列いただく場合には「時の輪」という、２部制・３部制の結婚式の提案も行っています。これは丸ご
と全館を１組の新郎・新婦様にご提供し、お客様は親族・会社関係・お友達など３グループに分かれて時間差で
お越しいただき、モニターで３会場全てを映し出しながら行う贅沢な披露宴です。密なく空間を広く使っていた
だけるのですが、各会場を行ったりきたりする新郎・新婦様は大変です。（笑）

　　�また葬祭部では、昨年３月には北条の会館と高知のインター通り店をオープンしました。本来なら1500人位来ら
れる見学会がコロナの影響で開催できなかったのですが、「ひと目でわかる葬祭見学会」を人数制限をして、完



（八束智恵美）（両田　晃）

コープえひめグループ
生命保険・損害保険代理店

愛媛県松山市勝山町1丁目10-1　TEL:089-987-7880
ホームページ:http://www.coopservice-shikoku.co.jp

㈲コープサービスしこく
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茂本ヒデキチ様作

株式会社ベルモニー
全予約制でやってみたところ好評で、逆にゆっくり見
ていただくことができました。私は新たに会館をオー
プンできそうな土地をいつもリサーチしながら、車で
走っています。

Ｑ：�沢山のコロナ対策の中には、無料で提供されているこ
とがありますね。

Ａ：��はい。やけくそです。（笑）私は動いていない施設っ
て嫌いなんです。売上も大事ですが、それ以上に社員
も硬直しますし、お客様ともお話出来ないですし、衣
装も箪笥の肥やしで眠ってしまいますし、動いている
方がいいんです。今回は、卒業式・成人式が行えなかっ
た学生や若者に館内を開放し衣装も貸し出して、プ
ロのカメラマンによる記念写真も無料で撮影しました。
成人式も中止になりましたから、楽しみにしていた新
成人の方に喜んでもらいたいという気持ちでした。また、限定２組の無料挙式をプレゼントしたり、挙式・披露
宴をキャンセルや延期されたお客様へのキャンセル料金を無料にしたり軽減したりと、出来るだけご負担をかけ
ないように配慮しています。

　　�ネガティブな状況になった時にそれに合わせて抑えてしまうと、全てがネガティブに働いてしまいます。こうい
う時こそ少しでも余力があれば、ポジティブにとらえて行動すると、社員も「あっここにいていいんだ。」って
感じてもらえますし「会社を支えないと。」と、同じベクトルに向かって頑張って進んでくれると思っています。
当社も厳しいですが、出せるものは出していっています。

Ｑ：�コロナ禍でスペースの問題からマイステイズでライオンズの例会が出来ないことになった際、例会会場をマリベー
ルスパイアで引き受けてくださいました。定休日の火曜日でしたが、社内で反対の意見などはありませんでした
か？

Ａ：�私の考えは、仕事がある時は仕事を優先しようということでした。確かに火曜日は定休日でしたが、別の日もお
客様が来ない状況でしたので休みみたいなものでした。火曜日を営業するのなら、定休日を無くしてシフト制に
変更しようと考えたのですが、就業規則もあり強引に私だけで進めることはできないですし、社員も抵抗がある
かなと思っていたのですが、「こうしようと思う。」と会議で私が発言した際、全会一致で「はい！」ということ
になったんです。火曜日のライオンズの例会がある日は、葬祭部の仕出しも作ってお弁当の注文も承るとか、互
助会の事務作業や書類整理・葬祭部へ環境整備などの裏方のお手伝いに回ろうといった、新しい流れが生まれま
した。冠婚部門・互助会部門・葬祭部門と３つの部門に分かれて、効率良く作業を進め始めています。社員・パー
トさん含め500人おりますので、今まで他部署の人とは一切話もしたことない環境だったのが、今回のことで横
との繋がりが生まれ、新たな交流ができるきっかけとなり、自然とプラスの方向に動いているんです。創立記念
日や社内旅行など行ってはいますが、やはり同じ事業部で固まって他事業部との交流はありませんでしたが、今
回コミュニケーションもとれるようになり良い機会になりました。ライオンズの方から火曜日の例会の場所のお
話をいただいた時、私はNOは言いたくなかったし何とかしようと考えました。就業形態をシフト制に変えると
ころまで踏み込めたのは、まさに中央ライオンズのお陰です。



（宮道　亨）（韓　雪峰）

石材・タイル総合卸商社
■墓石・建築・造園石材
■その他石材全般
■セラミック大理石・タイル全般
■竹炭・植木鉢

松峰商事株式会社

代表取締役 韓　　 雪　 峰
SETSUHOU      KAN

〒791-8042 愛媛県松山市南吉田町2068-1
ＴＥＬ（ 0 8 9 ） 9 0 8 - 9 2 1 1
ＦＡＸ（ 0 8 9 ） 9 0 8 - 9 2 1 2
E - m a i l : m r r r t 3 8 7@ y b b . n e . j p
携帯電話  0 9 0 - 3 4 6 0 - 8 2 7 0
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熱く語っています

藤　岡　久　実取材・記事企業訪問とインタビュー
Ｑ：�例会のお弁当も、とても美味しいですね。
Ａ：��美味しいと言っていただければ嬉しいです。池田さ
んも毎回「美味しいわ～」って、言いに来てくれま
す（笑）。食べやすく工夫して作っていますし、我な
がら美味しいと思っています。ライオンズの中でも身
体を悪くされて揚げ物とかを食べられない方向けには
別メニューのお弁当もご用意しており、事業部長が全
て把握して毎回対応しています。しかし、ライオンズ
120人の方が120パターンのお料理を言われるとこちら
も対応できませんが（笑）。結婚式の披露宴でも食物
アレルギーの方とかいらっしゃって、事前に招待状で
チェックし、その都度対応していますので当然のこと
です。

Ｑ：会場のコロナ対策もすごいですね。
Ａ：�先にも触れましたが、会場のコロナ対策は万全を期しています。テーブルも座った状態で頭と頭の距離が１
m50cm以上ないといけないと決まっていますし、テーブルなどを拭くアルコールも70％以上の濃度を必要とし
ていますが、当社が使用するものは73％の濃度です。アクリル板も、その都度使い捨てのペーパータオルで拭き
上げています。アクリル板は特注品で、何百も作りました。また会場内の窓や扉は全て特注で、風が回るよう
に開けておくと虫が入るので、網戸も新たに窓の枠組みから作りました。さらにマスクも、10万枚手配しました。
知り合いの方からも20万枚キープしているよと連絡を頂いたりして、常に5,６万枚はキープすることが出来て助
かりまりました。葬祭部では、コロナで亡くなった方のご遺体も完全防護服でお迎えに行きました。その都度や
れることがあれば即対応しています。

Ｑ：�コロナ禍における社員に対しての教育は？
Ａ：��ガイドラインを当社で作成していましたので、それを幹部で共有し各現場で検証しながら、従業員一人一人に落
とし込みました。立ち位置の間隔や受付の位置や歩く場所など、施設によって広さも間取りも違いますから、全
施設それぞれのルールを具体的に細かく作り込んでいます。当社の期は８月から７月なんですが、今期のテーマ
は「安心・安全・安定」です。お客様にとって、「安心」して弊社をご利用して頂く為にしなければならない事
は何か？　また、社員にとって「安全」で「安定」した職場環境とは何か？　をテーマにしました。これを話し
始めるとかなり時間がかかってしまいますので、詳細は割愛します。

Ｑ：�社内での武智さんは、部下に対してどんな接し方をされているのですか？
Ａ：��事業部長クラスまでの社員に対しては厳しいですよ～（笑）
　　�私は四国４県の時代は教育係として新入社員・パートさん含めて会社の理念や約款や互助会とは何かなどの基本
を教えて回ってた時代がありましたが、その時代は社員に対しては厳しかったですね。社長になった今はないで
すね。言いやすいのか、私のとことろに社内の細かな情報が入ってくる場合が多く、私の元に稟議書が回ってく
る頃には把握できている内容のものばかりです。極端な話、直接私に「あの件稟議書を書いてもいいですか？」
と言ってくる社員もいて、「それはやめなさい。事前社長承認の稟議書なんて回しても意味がないでしょ。」と
注意することがあるんです（笑）。現在の管理職の社員は、若い頃から一緒に成長してきたメンバーでわかって



（伊藤　渉）（松岡俊幸）

不動産のことなら、お気軽にご相談下さい。

松山市桑原３丁目４の４ TEL（089）932-1507
FAX（089）932-1586

知事免許（10）第 2 9 0 4 号

株式会社 T&Sプロダクツ

代表取締役

■防犯カメラ・電気錠の販売

■入退室管理システムの販売

Toshiyuki　Matsuoka

松 岡 俊 幸

〒791-8063
愛媛県松山市神田町6-18-902
T E L / F A X 0 8 9 - 9 5 3 - 1 0 5 5
携　帯　0 9 0 - 6 8 8 7 - 8 3 7 3
mail:info@ts-products-s.com
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感謝状とグッズ

いてくれています。私は組織を縦軸ではなく、横串
軸が好きなんです。冠婚部、互助会部、葬祭部、本
部、企画部があるんですが、横軸で定期的に横に串刺
してチェックするような組織づくりをしているんで
す。MBAの考え方がそうですが、日本は縦軸の組織
が多いですね。一人が管理できるのはせいぜい10人位
で、当社は500人もいますから管理するのは大変です。
目の前の10人をしっかり見て、理解できてるかなとた
まに横串でチェックするようにしています。今はコロ
ナ禍で出来ていませんが、新年会や忘年会などを通し
ても社員の様子を見るようにしています。そうする
と、あそこの二人仲が悪そうやな～とか、さっきから
一言も喋ってないな～とかがわかるんです。会の間は
ず～っと社員の様子ばかり見ています。私の横には常
に事業部長と店長を座らせておいて、様子がおかしい
と思った社員のことを聞いてみたりして、それとなくフォローしてもらい情報の共有をするように心掛けています。

Ｑ：�皇族の方も来られてお食事されたとのことでしたが、ご様子はいかがでしたか？　
Ａ：��はい、2017年の国体の際に秋篠宮真子様・高円宮久子様・高円宮絢子様にお越し頂き、当社のアルベラでお食事
をされたのですが、まずは宮内庁の方が試食に来られ、お食事に使う食材にはスマガツオ、絹かわなす、あかね
和牛との指定がありました。スマガツオは県が管理している食材ですのでなかなか手に入らない食材で、あかね
和牛も最上級の部位を仕入れて、お出ししました。知事や市長もいらっしゃり、大変名誉なことでしたが、緊張
感もあり大変でした。でも社員のモチベーションも上がり、とても良い経験をさせていただきました。無事にお
もてなし出来たおかげでその後も松山市が当社を推薦していただき、俳句愛好家である欧州理事会議長のヘルマ
ン・ファン=ロンパイ氏が来日された際にも同じくアルベラでお食事をして頂きました。

Ｑ：�最後に、最近話題のSDGsに関する取り組みに関してはいかがですか？
Ａ：��SDGsといった範疇に入るかどうかはわかりませんが、会社として出来る限りの社会貢献には地道に取り組んで
います。ちょうどこの前、災害で松山西警察署が水没した際にマリベールスパイアのチャペルが西署に変わると
いう協定書の調停式があり、NHKさんにも取材していただきました。私は冠婚葬祭互助協会の四国ブロック長
なんですが、高知でも津波などの災害があった際に当社の施設や会館を二次避難場所として使っていただいても
良いという協定書の調停式がありました。またコロナ禍の食品ロスを無くす意味からも、賞味期限が近くなった
ドリンクを松山や高知のこども園や、海外留学生にプレゼントしたり、コロナ対策を行った上で、砥部焼やキッ
チンカー、フリーマーケット(L大政さんご協力のもと)といった地域の方々とのイベント交流などを進めていま
す。地域に生かされている会社として、今後とも人と人をつなぐ祝いの場や別れの場をつくると共に、未来へつ
なぐべき「儀礼文化の大切さ」を発信し続け、地域とともに末長く継続発展していければ幸いです。

　本日はお忙しい中、誠にありがとうございました。
　今年度ご愛読頂きました本シリーズも今回で終了となりました。引き続き松山中央ライオンズメンバーの皆様が、
地域の発展にますます寄与されますことを祈念致しております。皆様のご協力まことに有難うございました。

株式会社ベルモニー
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5 月の誕生人から一言…5月の誕生人から一言…

稲森　和行 1959（昭和34年）５月16日生
コロナ、コロナで息の詰まるような毎日ですが、感染す

ることなく誕生日を迎えることが出来たことに感謝です。
例会も中止になることが多くなりましたが、早く会員の皆
様と親睦を深める日が来ることを願っています。

長野　　剛 1971（昭和46年）５月 3日生
「50歳になりました。コロナ禍にあり、正直自分の誕生
日どころではない日々を送っておりますので、半世紀を生
きてきた実感は全く無かったのですが、各種申込書の年齢
欄にて自覚させられてます。
一番最初に書いた年齢欄はPCR検査の申込書でした。陰

性でした。ははは。」

森　　浩輔 1980（昭和55年）５月31日生
昨年40代に突入し、あっという間の一年でした。
一年が過ぎるのが本当に早く感じるようになり、一日一
日をより大事にしようと思うようになりました。
まだまだコロナの日々が続くと思いますが、一日でも早
く通常のクラブ活動ができる日を心待ちにしています。

新宮　幸孝 1966（昭和41年）５月 ２日生
５月２日で55歳になりました。
結局今年のGWも、コロナの影響でどこへも旅行すること

が出来ずほぼほぼ毎日、ゴルフ場へと足繫く通っておりました。
おかげで、上達したかというとほぼほぼ変わらないスコ
アでとぼとぼと家に帰るありさまでした。
今年は「慌てず、焦らず、諦めず」仕事にゴルフにライ
オンズ活動に頑張っていきたいと思います。

近藤　　猛 1954（昭和29年）５月25日生
昨年は、「新型コロナウイルスが世界中で猛威を振るっ

ている中の、会長就任の年になり、2020年は本当に忘れら
れない誕生日となります」とコメントしたのですが、今年
もコロナの猛威は収まらず、クラブ活動もままならず、本
当にもどかしい思いを抱えた中での誕生日となりました。
愛媛でもワクチン接種が始まったので、一日も早くコロナ
禍が収束し、また、中央ライオンズの皆様と奉仕活動をで
きることを祈念しています。

山本　宗宏 1962（昭和37年）５月18日生
皆々様、たいへんご無沙汰しております。59歳になる今
月も昨年から続く新型コロナ禍によって自宅軟禁状態が続
き、上昇する一方のコレステロール値以外は実に健康的な
生活を送っている今日この頃です。夜間例会や委員会で皆
さんと酒を酌み交わすことができる日はいつ来るのでしょ
うか。モヤモヤした気持ちをずっと抱えたまま還暦リーチ
の年を迎えました。

永野　通夫 19５4（昭和２9年）５月1５日生
67回目の誕生日を迎えます。最近時間がたつのが早く、
１年があっという間に過ぎてしまいます。「あと、何年仕
事をするのだろうか」などと、ふと考えたりもしますが、
とりあえず70歳までは頑張ろうと思っています。
コロナで先が見えませんが、健康第一でゴルフも長く続
けたいです。お付き合いよろしくお願いします。 藤本　雅弘 1956（昭和31年）５月20日生

2021年６月末でライオンズクラブを退会することになり
ました藤本です。
５月20日で満65歳となり、会社も５月末日を持ちまして

退職となります。
お肉業界一本で42年間良くやって来たなと思います。
ライオンズクラブは約８年間、皆様に良くして頂いて感

謝しております。
短い年月でしたが皆様と中央ライオンズクラブで活動を

共に出来たことが良い思い出になっております。
脱会した後もご縁が有りましたら宜しくお願い申し上げ

ます。
皆様のご健康と・商売繁盛を祈願しましてご挨拶とさせ

て頂きます。

岩本　　透 1955（昭和30年）５月19日生
本年５月19日に満66歳の誕生日を迎えます。あっという間

の65年間でしたが、皆様のお陰で誠に平穏無事に過ごす事が
できました。基本的に健康には自信がないのですが、特に長
生きも希望せず運命に任せて老後を過ごそうと思っておりま
した。ところが近年、周りの方の長寿化が目立ち、自分もも
しかしたら80歳オーバーの人生を過ごせるのではないかと思
い始め、創業40年を迎えた本年に（株）ＳＳＰの社長から代
表取締役会長に就任し、これからの経営40年を後継に託す事
といたしました。で、私はというと仕事が趣味みたいな所も
あり、今まで多数経験してきた実務をベースに、主にＩＴを
利用した企業の合理化推進に関わるコンサルテーションを行
いながら、ＩＴコンサルを目指す若者の育成を目指したいと
思っています。その過程において得た新たなアイデアやソフ
ト製品をパッケージとして開発できればと思っています。無
から形をつくるこの仕事の楽しさを少しでも伝承できればと
思っています。また、趣味のエレキギター演奏もパワーを落
とすことなくハードロックを中心に活動したいと思っており
ます。皆様今後とも宜しくお願い申し上げます。

岩田　哲也 1969（昭和44年）５月14日生
「新型コロナウイルスに罹患された皆様に心よりお見舞
い申し上げます。
世界中に広がる新型コロナウイルス。日本でも緊急事態
宣言。
そんな中、毎日、zoom、リモート会議、オンラインの日
常が急速に進化していることを肌で感じた事はありません。
時代の要請に応える存在になると強く信じて頑張ります！」

両田　　晃 1964（昭和39年）５月15日生
今年で57歳になります。
コロナ禍もあり１年間があっという間に過ぎた気がしま

す。コロナの状況は昨年よりも悪化しており、仕事でもプ
ライベートでも感染防止対策に緊張続きの毎日ですが、ま
た１年間健康に気を付け、仕事にライオンズの活動に精進
してまいりますので、今後ともよろしくお願い致します。

光田　恵之 1968（昭和43年）５月18日生
５月18日で53歳になります。
今年は会食や娯楽など今まで当たり前に出来ていた事が

出来ない事に慣れ、時間も有りましたので考える事が多い
１年でした。
また健康面で以前の様にあまり無理がきかない年齢にな

りましたので、この期にしっかりメンテナンスを行ないた
いと思います。
最後に現在ライオンズ活動にあまり貢献出来ておりませ

んが、これから少しでも活動に精進してまいりますので、
今後ともよろしくお願い致します。

土井　晴彦 1972（昭和47年）５月 ２日生
コロナ禍で迎えた49回目の誕生日でした。人生100年と
考えると、折り返し地点に近づいた感がありますが、気分
はいまだに28歳ぐらいです。50歳の誕生日は、大勢で集ま
れますように・・・。

中田　天平 1977（昭和５２年）５月16日生
５月16日で44歳になりますが、年々歳をとるのが早く感

じるようになりました。
働き盛りの年代ですが、毎日、肩と腰の痛みと戦ってお

ります。
元気な諸先輩方を見習い、健康第一に頑張っていきたい

と思います。
今後とも宜しくお願い致します。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

１．開会ゴング　　　　　　　　　　　《省略》
２．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　《省略》
３．国歌及びライオンズヒム斉唱　　　《省略》
４．会長あいさつ�
　�　会員の皆様におかれましては、日々抑圧された中での生活ご苦労様です。特にこの新型コロナの影
響が直接業務に及んでいる方におかれましては心よりお見舞い申し上げます。
　�　愛媛県においても連日多数の新規感染者が確認され、まだまだ納まる気配がありません。そこで、
誠に残念ですが、前回に引き続き４月第２例会もメールと郵送等による開催とさせて頂きます。本来
であれば今回の例会は昨年開催できませんでした“スポーツ例会”として「愛媛県警本部による防犯講
和と護身術」を外部卓話＆体験していただく予定でした。またいつかの機会に皆さんにご紹介できた
らと思います。
　�　さて、いま発令されている「感染対策期」も４月21日までと一応、期限が切られています。ＧＷ明け、
皆さんと笑顔でお会いできますことを心より祈念いたします。引き続きご家族、社員様を含めてくれ
ぐれもご自愛くださいますようお願い申し上げます。
５．古希御祝い　　　Ｌ髙岡重則　　　　　《後日御祝いさせて頂きます》
６．報告事項
　１）�４月11日、松山中央LCを代表して代議員12名で地区年次大会に行う予定でしたが、愛媛県の「感

染対策期」が発令しましたので、地区指名選挙および代議員総会議決の投票に行けませんでした。
なお、その投票結果や本年度のアワードは後日の連絡になります。

　　　�また、その中止になった地区年次大会（代議員）の“記念誌”と“記念品”が事務局に届きましたら、
代議員の皆様にお渡し致します。

　２）�新会員戎　潤さんの入会式ですが、４月第一例会でする予定でしたが、例会が中止となり入会式
が出来ない状況です。今回は４月23日に新会員オリエンテーションを開催し、入会を正式にして
頂き、セレモニーは次回の例会ですることになりました。

７．委員会報告
　１）MC・IT委員会では、引き続き“会報誌”を作成しています！
　　�　いつの日か開催される例会でお渡ししますが、随時、松山中央LCのホームページにもアップさ

れていますので、是非ともご覧くださいませ。
　２）５月の委員会開催について
　　①５月７日㈮　18：30～「パラディッソ」➡中止になります�������【保 健 委 員 会】
　　②５月10日㈪　18：30～「サムライダイニング盃」➡中止になります���【青少年育成委員会】
　　③５月12日㈬　18：30～「サムライダイニング盃」➡中止になります���【教育・国際委員会】
　　④５月13日㈭　18：30～「ハルピン」➡中止になります���������【社会福祉委員会】
　　⑤５月19日㈪　18：30～「笠組」➡書面委員会になります（５月配布）���【会員・会則委員会】
　　⑥５月20日㈫　18：30～「かぶき」➡中止になります����������【計画・出席委員会】
８．テールツイスターの活躍　　　　　　　《省略》
９．ファイン･ドネーションの報告　　　　　《省略》
10．出席率の報告　　　　　　　　　　　　《100％出席です》
11．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　《省略》
12．‘また会う日まで♪’合唱　　　　　　　　《省略》
13．ローア　　　　　　　　　　　　　　　《省略》
　　2020～2021年度　幹事　　　　　�：�Ｌ中岡富茂
　　2020～2021年度　Ｌテーマー　　�：�Ｌ新宮幸孝

１．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　　《省略》
２．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　　《省略》
３．国歌及びライオンズクラブの歌斉唱　　　《省略》
４．会長あいさつ　　　　　　　　　　　　　《添付書面をご覧ください》
５．誕生祝い（５月）　　　　　　　　　　　　《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》
　　Ｌ新宮（２日）、Ｌ土井（２日）、Ｌ長野（３日）、Ｌ岩田（14日）、Ｌ永野（15日）
　　Ｌ両田（15日）、Ｌ稲森（16日）、Ｌ中田（16日）、Ｌ山本（宗）（18日）、Ｌ光田（18日）
　　Ｌ岩本（19日）、Ｌ藤本（20日）、Ｌ近藤（25日）、Ｌ森（浩）（31日）、Ｌ西山（31日）
６．審議事項
　　⑴交替会員について　　河上清和様　【Ｐ３】���������������【会員・会則委員会】
　　　《�資料Ｐ３参照。ご承認いただけましたら、先月承認済みの戎　潤氏とともに、次回以降開催さ

れる例会で入会式を行います》＜審議＞→＜承認＞
　　⑵第33回「国際平和ポスター」企画決算書（案）について【Ｐ４】�����【教育・国際委員会】
　　　《資料Ｐ４をご参照下さい。》＜審議＞→＜承認＞
　　⑶「加藤嘉明公騎馬像・子規像廻り剪定」決算書（案）について【Ｐ５】��【市民・公衆委員会】
　　　《３月29日　和泉明治園さんに作業していただきました。恒例の剪定作業です。》
　　　＜審議＞→＜承認＞
　　⑷献血記念品中間決算書（案）について　【Ｐ６】�������������【保 健 委 員 会】
　　　《３月22日　補充しました　現在の残高：68,004円》＜審議＞→＜承認＞
　　⑸１Ｒ合同引継会及びゾーンレベル会員委員会について
　　　■日　時：2021年６月13日㈰
　　　■場　所：いよてつ会館
　　　■登録料：3,000円×５名＝15,000円
　　　（該当者：Ｌ廣江、Ｌ近藤、Ｌ境、Ｌ小倉、Ｌ山本（宗））
　　　《当初は、５月28日開催予定でしたが、６月13日に変更になりました。》＜審議＞→＜承認＞
７．幹事報告
　　１）退会届について　　Ｌ片山　一����Ｌ西山明応
　　　《上記２名より退会届が出ましたので理事会で退会を承認しました》
　　２）地区代議員総会の結果と年次大会記念品について
　　　《�４月11日地区指名選挙および代議員総会議案の投票があり、次年度の336-Ａ地区ガバナー選出

を含め、地区予・決算など６つの議案が承認されました。事務局に代議員12名分の記念誌と記
念品が届いておりますので後日お渡し致します。》

　　３）第67回複合地区年次大会中止について
　　　《�新型コロナウイルスの感染拡大を受け、ガバナー、ガバナーエレクト、次期第一副地区ガバナー

の総意に基づき、中止することが決定された。》
　　４）新会員戎　潤さんの入会について
　　　《４月23日㈮に戎さんの新会員オリエンテーションを実施した。
　　　入会日は４月第二例会日（４月27日㈫）とし、入会セレモニーは例会が再開してから行う。》
８．委員会報告
　１）４月献血活動結果について

実施年月日 実施場所 献血者数
令和３年４月９日 ㈱いよてつ高島屋 受付：21名　400mL：16名　不採血：５名
令和３年４月13日 松山大学 受付：60名　400mL：58名　不採血：２名
令和３年４月21日 松山大学 受付：65名　400mL：58名　不採血：７名

　２）５月献血活動について
実　施　日 実施時間 実施場所

令和３年５月11日㈫ 11：00～13：00
14：00～18：00 松山大学（松山市文京町４番地２）

令和３年５月21日㈮ 11：00～13：00
14：00～18：00 松山大学（松山市文京町４番地２）

　３）５月の委員会について
　　①５月７日㈮　18：30～パラディッソ➡中止��������������【保 健 委 員 会】
　　②５月10日㈪　18：30～サムライダイニング盃➡中止����������【青少年育成委員会】
　　③５月12日㈬　18：30～サムライダイニング盃➡中止����������【教育・国際委員会】
　　④５月13日㈭　18：30～ハルピン➡中止����������������【社会福祉委員会】
　　⑤５月17日㈪　18：30～笠　組➡書面持ち回り委員会に変更�������【会員・会則委員会】
　　⑥５月18日㈫　18：30～かぶき➡中止�����������������【計画・出席委員会】
９．テールツイスターの活躍　　　　　　　《省略》
10．ファイン・ドネーションの報告　　　　《省略》
11．出席率の報告　　　　　　　　　　　　《100％出席です》
12．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　《省略》
　　2020～2021年度　幹事　　　　　�：�Ｌ中岡富茂
　　2020～2021年度　Ｌテーマー　　�：�Ｌ新宮幸孝

〈会次第〉
１．��������������������������������������� 開会宣言
２．��������������������������������������� 出欠調査
３．������������������������������������� 会長あいさつ
４．�������������������������������� 前回議事録の確認【Ｐ２】
５．会計報告（４月分収支明細表）【Ｐ３－Ｐ６】
　　　【中岡】下期の会費全て入金確認しました
６．審議事項
　⑴交替会員について　　河上清和様　【Ｐ７】����������������【会員・会則委員会】
　　　【中岡】五洋建設、片山一さんの交替会員です《審議》→《承認》
　⑵退会届について　　Ｌ片山　一����Ｌ西山明応���������������【会員・会則委員会】
　　　【中岡】西山明応さんは６月末日で退会届を受理しています《審議》→《承認》
　⑶第33回「国際平和ポスター」企画決算書（案）について【Ｐ８－Ｐ12】���【教育・国際委員会】
　　　　資料Ｐ８－Ｐ12をご参照下さい。《審議》→《承認》
　⑷「加藤嘉明公騎馬像・子規像廻り剪定」決算書（案）について【Ｐ13－Ｐ14】�【市民・公衆委員会】
　　　【中岡】３月29日　和泉明治園さんに作業していただきました。恒例の剪定作業です。　
　　　《審議》→《承認》
　⑸献血記念品中間決算書（案）について　【Ｐ15－Ｐ16】�����������【保 健 委 員 会】
　　　【中岡】３月22日　補充しました　現在の残高：68,004円《審議》→《承認》

　⑹１Ｒ合同引継会及びゾーンレベル会員委員会について
　　　■日　時：2021年６月13日㈰
　　　■場　所：いよてつ会館
　　　■登録料：3,000円×５名＝15,000円
　　　　　　　　（該当者：Ｌ廣江、Ｌ近藤、Ｌ境、Ｌ小倉、Ｌ山本（宗））
　　　　　　　　当初は、５月28日開催予定でしたが、６月13日に変更になりました。《審議》→《承認》
７．報告事項
　１）地区代議員総会の結果と年次大会記念品について
　　　事務局に12名分の記念誌と記念品が届いておりますので後日お渡し致します。
　　２）第67回複合地区年次大会中止について
　　　　�新型コロナウイルスの感染拡大を受け、ガバナー、ガバナーエレクト、次期第一副地区ガバナー

の総意に基づき、中止することが決定された。
　　３）新会員戎　潤さんの入会について
　　　　４月23日㈮に戎さんの新会員オリエンテーションを実施した。
　　　　入会日は４月第二例会日（４月27日㈫）とし、入会セレモニーは例会が再開してから行う。
８．閉会
　　（役　　　　員）　Ｌ近藤、Ｌ山本（宗）、Ｌ境、Ｌ山田、Ｌ佐々木、Ｌ中岡、Ｌ加藤、Ｌ新宮
　　　　　　　　　　Ｌ戸梶、Ｌ小倉、Ｌ森（和）、Ｌ山本（幸）、Ｌ宮川、Ｌ山﨑、Ｌ佃、Ｌ松岡
　　　　　　　　　　Ｌ兵頭、Ｌ橋本、Ｌ早川、Ｌ大西（安）、Ｌ新崎、Ｌ藤田
　　（オブザーバー）　Ｌ大西（千）、Ｌ武智（正）、Ｌ伊賀上、Ｌ久保、Ｌ小森谷、Ｌ髙橋（正）、Ｌ大西（知）
　　2020～2021年度　幹事　　　　　�：�Ｌ中岡富茂
　　2020～2021年度　Ｌテーマー　　�：�Ｌ新宮幸孝

■第11回理事会 ●�2021年 ５ 月 ６ 日㈭
　�書面理事会

■第13５4回例会 ■第13５５回例会●�2021年 4 月27日㈫
《メールと郵送等による開催とする》

●�2021年 ５ 月11日㈫
　�《メール等により開催とする》
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Matsuyama Chuo Lions Club

佐　伯　裕　子

「私の好きなもの」と言うテーマでの依頼でしたが、私は海外旅行が好きなのですが、ご存知の通りここ２年は行
けてないので、初めての海外旅行の思い出を書かせて頂きます。
私は５歳からクラシックバレエを習っていましたが18歳の時、恩師（今は亡き八束公子先生）と２人でモスクワに
レッスンとボリショイ劇場へバレエ鑑賞の旅に１週間行きました。
八束先生は早くから旧ソ連とバレエの友好関係を結んでおり、私も何度かアザーリン先生・ニーナ先生のレッスン
を松山で受けていました。モスクワに到着してから帰るまで通訳さんとガイドをしてくれる方もおり、一生忘れる
事の出来ない体験をさせて頂きました。
右の写真は、バラライカと言うロシアの代表的な弦楽器で弦は３本です。弾くことは出来ませんし、何故この様な
大きな物を飛行機で持ち帰ったのか分かりませんが今では40年の歴史の色が出ています。
左の写真は、アザーリン先生と八束先生と私の写真です。私にとっては宝物の一つです。

№620　2021（令和 3年）5月号
【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。
　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　�クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて
います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１
　松山市一番町₄丁目1‐₅ ISSEIビル₃F
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／近藤　　猛
◆幹　事／中岡　富茂
◆MC・IT委員長／久保美代子
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

私私ののすきなものすきなもの

表紙の解説
■坊っちゃん列車
「停車場はすぐ知れた。切符きっぷも訳なく買った。
乗り込んでみるとマッチ箱のような汽車だ。ごろご
ろと五分ばかり動いたと思ったら、もう降りなけれ
ばならない。道理で切符が安いと思った。たった三
銭である。」
坊っちゃんの作中の有名な坊っちゃん列車に関す
る文章です。
1888年、伊予鉄道が松山〜三津間に蒸気機関車の
運行を開始しました。
その後、1954年までは蒸気による機関車が運行さ
れていました。


